

REUNION BILAN ET PERSPECTIVES 2011

DU VILLAGE DES SCIENCES

Etaient présents :

Erick BUFFIER (Ifremer)

Patricia GONTIER (Ifremer)

David STUART (CNRS/INSU)

Elodie SEPTIER (Planète Sciences Méditerranée)

Mylène FERRARI (Planète Sciences Méditerranée)

Claude DARNON (Les amis de Peiresc)

Jean Marie PERRIER (les petits Débrouillards)

Marie COUZINET (Centre culturel Nicolas Peiresc)

BILAN 2010

Le bilan reste mitigé du fait d'avoir eu plus de scolaires qu'en 2009 mais beaucoup moins de public. La fréquentation reste positive avec une augmentation de 135 personnes en plus.

	2009 sur 2 jours		2010 sur 3 jours		
	visiteurs	public	scolaires	public	scolaires
fréquentation		322	141	141	457
Total		463		598	

Cependant le Samedi 23 octobre reste catastrophique avec seulement 66 visiteurs sur la journée. La raison peut être multiple.

1/ Le climat social était tendu et les grèves incessantes. Le samedi 23, une grève était organisée par « les motards en colère » à Toulon (et dans toute la France) et à bloqué la moitié de la ville. (annexe1)

2/ Le samedi 23 était le premier jour des vacances scolaires.

3/ Le conseil Général reste excentré par rapport au centre ville.

4/ Un manque évident de communication

PERSPECTIVES 2011

CHANGEMENT DE LIEU

Suite aux deux organisations difficiles du village des sciences à Toulon, nous avons décidé de changer de lieu et nous nous sommes tournés vers La Seyne sur Mer qui semble plus enclin à nous accueillir.

De plus nous avons quatre structures seynoises (Ifremer, Planète Sciences Méditerranée, CPPM avec le projet ANTARES et le CNRS/INSU).

Marie Couzinet va prendre contact avec Florence Cyrulnik (Domaine de la politique culturelle et patrimoniale de la commune) et Christine Sampéré (Domaine de l'éducation scolaire.)

<http://www.la-seyne-sur-mer.fr/joomla/vos-elus/51-le-conseil-municipal.html>

Les idées de placement à la Seyne sont Les Sablettes dont le chapiteau est déjà monté, le Parc de la Naval très bien situé. Ce dernier emplacement a retenu notre attention et reste le lieu de choix privilégié pour le village des sciences 2011.

1/ Le passage y est abondant

2/ Places de Parking assez nombreuses

3/ Café/Bar à proximité pour un café des Sciences animé par les Petits débrouillards

4/ Accès facile pour les Toulonnais (Bateaux RMTT)

5/ Grande Visibilité

APPUYER SUR L'ASPECT FESTIF

Pour la vingtième année de la Fête de la science, Nous souhaitons qu'il y ait un vernissage comprenant une ouverture nocturne du village (de 18h à 22h) et un concert.

L'aspect festif du village des Sciences pour les jours suivants serait basé sur :

1/ de la musique de fond constante (avec la venue de nombreux artistes, si vous en connaissez ? Il faudra se renseigner auprès du Cyber café DAMERO, <http://www.damerocoiffure.com/cyber-cafe.php>)

2/ des ballons

3/ une chasse au trésor dont chaque stand proposerait une énigme avec lot pour le vainqueur

4/ le lancement d'un concours photo dont le thème serait la chimie (ou pas.) avec lot pour le vainqueur

5/ un stand crêpe, barbe à papa, café ou chocolat chaud offert par la coordination (ou la mairie) pour les visiteurs (annexe 2)

ANNEXE 1

Manif moto à Toulon (83) : 1500 Varois montent au créneau Défense de la moto Manifestations

Fichier Édition Présentation Historique Favoris Fenêtre Aide

◀ ▶ + http://www.motomag.com/Manif-moto-a-Toulon-83-1-500.html#suitedeArticle

Book iGoogle Google Maps YouTube

Manif moto à Toulon... YouTube - BFM TV - M...

MOTOMAG.COM Essais Actus Sport Pratique En images Boutique

Mon Motomag Comparatifs Bilans occasions Balades en France Moto Expresso

DEFENSE MOTO

Manif moto à Toulon (83) : 1500 Varois montent au créneau

1500 motards varois ont défilé dans les rues de Toulon, ce samedi 23 octobre. Une manifestation contre le contrôle technique moto, qui semble avoir trouvé un écho positif auprès des habitants de la ville.

[Voir tous nos articles Manifestations.](#)

Comme dans la majorité des départements, les motards varois ont manifesté à l'appel de l'antenne départementale de la FFMC. Une manifestation à échelle nationale pour grogner contre le contrôle technique et pour une législation de la circulation inter-files.

Ce samedi 23 octobre, l'antenne varoise de la FFMC a réuni un millier et demi de motards pour faire entendre les revendications que le gouvernement peine ou refuse d'entendre. Le cortège a donc fait le tour de Toulon, en passant devant préfecture avant de rejoindre la mairie.

Les Toulonnais ont, dans l'ensemble, compris le ras le bol des motards après avoir lu les tracts distribués. En fin de manifestation et afin de faire une démonstration par l'absurde d'une des utilités de la circulation inter-files, les motards sont repartis en se comportant comme s'ils conduisaient des automobiles : en prenant autant de place sur la chaussée...

Max - Correspondant pour le Var



motomag.com - FFMC 83



© motomag.com - FFMC 83

Les rues de Toulon ont été le théâtre de la colère des motards de la région. Ils étaient plus de 1.500 à défile